



子ども・保護者アンケート(7月)の結果から

お子さんと保護者の皆様に回答していただいたアンケートに関わって、同様なアンケート内容について比較したものを表にまとめました。結果は以下の通りとなりました。

アンケート内容	あいさつしている		学校へ行くのが楽しい		家庭のルールを守る	
	保護者	児童	保護者	児童	保護者	児童
はい	44.6	78.1	60.8	65.7	29.7	57.5
どちらかといえば はい	44.6	17.8	27	21.9	51.4	21.9
どちらかといえば いいえ	10.8	4.1	8.1	11	17.6	11
いいえ	0	0	4.1	1.4	1.4	9.6

アンケート内容	家庭学習に取り組む		家庭で読書をしている		将来について話す	
	保護者	児童	保護者	児童	保護者	児童
はい	27	54.8	17.6	43.9	31.1	78.1
どちらかといえば はい	35.1	23.3	18.9	16.4	37.8	6.8
どちらかといえば いいえ	20.3	13.7	36.5	21.9	18.9	4.1
いいえ	17.6	8.2	27	17.8	12.2	11

学校へ行くのが楽しいと感じていることは、お子さんと保護者の皆様の意識はほぼ同じです。学校生活概ね充実した方向性であることが感じられます。

一方で、その他の項目については、お子さんと保護者の皆様に意識の違いがあるようです。子どもたちは、概ねできていると考えていますが、保護者の皆様から見るとまだまだできていないと感じてらっしゃるとわかりました。私たち学校としても、現状に満足せず、個々が更に成長してほしいと願っています。これは、保護者の皆様の願いと共通するところだと思います。

家庭学習と読書は、お子さんの学力の向上に大きく関わります。お子さんには、家でも、自ら進んで学習や読書に励んでほしいです。また、あいさつをすることや約束を守る等といった行動は、社会性を養うために大切なポイントです。コミュニケーションを図ることで、ともに深く学び、ともに将来を創る姿に向けて進んでほしいです。

今、お子さんは、できていることで達成感を得ています。達成感を得ることは、お子さんの自信や意欲につながりますので、とても大切なことです。その上で、お子さんに自身をさらにステップアップさせるための意識づけに取り組むことが大切だと感じています。自分自身を見つめ、今何が必要かを考え、個々が少し頑張れば達成できる目標を定め叶えることを繰り返していくことで、お子さんが今以上に素敵な姿へと成長していくと思います。学校では、お子さんへ丁寧に声かけ、意識の向上を図って参ります。

また、学校と保護者の皆様が、お子さんを褒めて認めて、支えていくことをともに取り組んでいくことを継続していきたいと考えております。2学期以降も引き続きご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

「夏休みいきいき教室」7/22(月)・23(火)・25(木)AM

7月22日(月)、23日(火)、25日(木)の3日間、たくさんの子どもたちが各教室にて「夏休みいきいき教室」に参加しました。この取組には、地域の皆様に3日間、〇つけのボランティアに参加していただきました。お忙しいところお時間を作っていただき、心より感謝申し上げます。皆様にたくさん褒めていただいたり、わからない問題を優しく教えていただいたりして、子どもたちは充実した学習の時間を過ごすことができました。おかげ様で、たくさんの子どもたちが算数の問題を解けるといふ自信ができました。誠にありがとうございました。また、今年も、初めの2日間、鈴峰中学校より「中学生チューター」として庄内小学校の卒業生である7名の生徒さんが、〇つけのボランティアとして参加してくれました。卒業生であるお兄さん、お姉さんが来てくれることを、子どもたちは待ち望んでいました。(私(校長)も皆さんに会えて、とても嬉しかったです。)チューターの皆さんに優しく丁寧に教えてもらえて、子どもたちはとても嬉しそうでした。庄内小学校に戻ってきて後輩たちを支えてくれたこと、そして元気をくれたことを心より感謝いたします。本当にありがとうございました。来年度もこの取組を継続していく予定です。お忙しいとは思いますが、地域ボランティア並びに中学生チューターの皆様に引き続きご協力をいただければ助かります。何卒よろしく願いいたします。



「第3回学校運営協議会～委員・教員交流会」8/1(木)PM

8月1日(木)の午後に「第3回学校運営協議会」が開催されました。第3回は、昨年度より学校の教員が委員の皆様と意見交流会を行っております。学校の教員が子どもたちの頑張っている姿や教育活動全般での取組を発表し、委員の皆様にご助言等をいただくとても大切な会議の一つです。委員の皆様は、たくさんお話を聞いていただき、学校の取組に理解を示していただいたとともに、よりよい教育活動へのご助言をいただきました。また、地域が様々な行事で子どもたちの生活をより良くする取組をされていることも教えていただきました。とても有意義な交流会となりました。教えていただいたことをもとに、2学期の教育活動にいかしていきたいと思っております。



庄内小のみなさんへ

暑い夏でしたが、元気になっていましたか。あと少しとなった夏休みを楽しんでください。そして、9月2日(月)にすてきな笑顔で学校へ来てくださいね。楽しみに待っています。